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Temen recrudecimiento 
de violencia escolar tras 
riña en plaza penquista 
Vecinos, apoderados y profesores indicaron que de no existir medidas, se 
pueden generar más episodios violentos en espacios públicos transitados. 

AGENCIAUNO — SEREMI DE EDUCACIÓN, CARLOS BENEDETTI. 

Seremi confirmó que 
la Superintendencia 
investigará lo ocurrido 
Desde la Seremi de Edu- 
cación del Biobío se indi- 

có que reforzarán las ac- . 
ciones de convivencia en Pusimos los 
el establecimiento al que antecedentes en 
pertenecen los estudian- s 4 
tes que fueron detenidos Superintendencia, 
por la riña ocurrida este quienes iniciarán 
lunes en la Plaza de la In- li NOS 
dependencia. a investigación . 

Asimismo, la institución 
confirmó quela situación 
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poderados, profeso-  ; > 
A: y vecinos mani perdi 

festaron su preocu- 
pación por episodios vio- 
lentos ocurridos entre es- 

tudiantes en espacios pú- 
blicos, luego de lariña ocu- 

rridaen Plaza Independen- 
cia el pasado lunes, que ter- 
minó con cinco menores 
detenidos. 

Señalaron que el ma- 
yor temor es que existan 
hechos en el futuro que se 
asemejen a los aconteci- 
dos en Lota, en el que han 

ocurrido homicidios co- . 
Seremi Carlos Benedetti     mo el de Jeremy Venegas A DA Y ya fue informada a la Su- 

en 2024, afuera del Liceo do AMO > perintendencia de Educa- 
Bicentenario Carlos Cou- — EXISTE PREOCUPACIÓN POR LOS ACTOS DE VIOLENCIA ENTRE ESCOLARES DE LA REGIÓN DEL BIOBÍO. ción y que, por consi-  ciaenelestablecimiento, 
siño. guiente, seinició unain-  abordándolas de manera 

El alto número de cole- montón y hay que aplicar — vestigación de este caso. — intersectorial”, 
gios cercanos al centro mano dura. No queremos Carlos Benedetti, seremi 

penquista y la reciente ri- que pase lo que ocurre en — de Educación de la Región 
ña en el principal punto Santiago”. del Biobío, dijo que “que- Elalcalde de Concepción, 
de reunión de la comuna detenidos hubotras fue el año en que ocu- Por último, dijo que remos lamentar profun- Héctor Muñoz, se refirió 
como es la Plazade la In- unariña en Plaza lnde-  rrióelhomicidioconar-  “estonose puede desbor- damente lo que ocurrió — al funcionamiento de la 
dependencia, son elemen- pendencia ocurrida es- mablanca de Jeremy dar. Delo contrario, pode- en la Plaza Independen- seguridad municipal. 
tos a considerar de acuer-  telunes. Venegasen Lota mos lamentar cosas aún cia, en pleno centro de “Durante el primer se- 
do con los gremios. peores”. Concepción, en donde mestre hemos ido avan- 

ocurre un hecho de vio- zando con 10 inspectores 
y hay respuestas que no — za es otro nivel de violen- lencia que involucra a es- que son nétamente de se- 

Moisés Ríos, presidentede — han sido las más adecua- — cia, ahora estamos viendo — Francisco Castillo, miem- — tudiantes. Esperamos que — guridad pública y quere- 
la Unión Comunal de Jun- — das a los problemas que — armas blancas. Senecesita — bro del directorio delCole-  lajusticia actúe conforme mos seguir dotando al 
tas de Vecinos de Concep- han surgido. Hay mucha — alguna alternativa y solu gio de Profesores de la re- asusatribuciones, dadala municipio de funciona- 
ción, señaló que “estamos — violencia en general y no  ciónenlos puntos estraté- gión, analizó lo ocurrido. — gravedad delosucedido”. — rios, por eso nos apura la 
muy preocupados con lo — solo estudiantil”. gicos con patrullas, autos “Creo que la región del A su vez, manifestó que — Ley de Seguridad Munici- 
que sucede con losescola=— Sobrelacercaníadeco-  municipalesoveralterna- — Biobío vive una de las si-. “pusimos los anteceden pal”, indicó. 
res. Se necesita una mayor — legios en puntos de alta tivas para que esto no  tuaciones más críticas del — tesen la Superintenden-  Argumentó que “si pode- 
fiscalización de padres y circulación de personas, — vuelva aocurrir”. último tiempo. En Lota cia de Educación, quienes mos contratar funciona- 
delas autoridades”. señaló que “loque pasóen Sáez señaló que “más — han habidosituacionesde — iniciarán la investigación — rios con el Código del Tra- 

“Es lamentable como la Plaza Independencia allá de que los alumnos — riñas y variados tipos de — correspondiente”. bajo van a tener atribu- 
han ocurrido hechos de puede ser un hito y sere- — fueran de un colegio que — agresionesen comunas, lo — Por último, aseguró que — ciones mayores y por eso 
violencia en varias comu- quieren medidas drásticas — noes del Slep, la violencia quees preocupante”. “reforzaremos, desde la esperamos esta ley, por- 
nas como lo que pasóenla — y sancionatorias, porque — va más allá de la forma de Añadióque “nosotros Secretaría Regional Mi-  queactualmente estamos 
Plaza Independencia, lo enla medida de que haya administración de loses- creemos que los munici- nisterial de Educación, — limitados”. 

que ya ha afectado a per- mayor permisividad, estas — tablecimientos. Violencia pios tienen una responsa- — las acciones de conviven- — Finalmente, el jefe comu- 
sonas de la tercera edad. — situaciones seguirán ocu- es violencia y se debería — bilidad que no pueden nal manifestó que “he- 
Nosotros condenamosese  rriendo. Hay que evitar aplicar Aula Segura para — eludir, quees la seguridad, mos planteado esto a la 

actuar y pedimos que pon- que esto pueda escalar a — todos”. a partir de proteger el es- subsecretaria de Preven- 
gan más ojo en los alum-  otronivel”. Asimismo, manifestó — pacio público *. ción del Delito, a parla- 
nos”, agregó. que “hay un aumento en Finalmente, el dirigen- 'mentarios. Santiago tiene 

Irene Flores, presiden- el número de colegios. Eso te de los profesores del inspectores municipa- 350 inspectores munici- 
ta de la Junta de Vecinos Ester Sáez, presidenta de sehavistoenLotayenCo- Biobío remarcó que “se  lestiene el municipio pales y nosotros ahora te- 
Parque Ecuador Sur, ma- los apoderados del Slep  ronelen donde han existi- necesita un abordajeenla  penquista. Quieren lle- nemos 30. Tenemos que 
nifestó que “tenemos te- Andalién Sur, manifestó do casos de violencia. La salud mental, no sólocon gara 100. llegar al menos a una ci- 
mor, nay mucha violencia — que “lo que pasó en lapla- población ha crecido un — laseguridad”, cerró. A frade00”.
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